

Maik Schendera übernimmt Personalleitung bei Vergölst

Hannover, im August 2023. Rund 1.900 Mitarbeitende beschäftigt der Dienstleister für Reifen und Autoservices deutschlandweit – in der Zentrale und in den rund 200 Fachbetrieben. Um die Themen Personalbetreuung und -entwicklung kümmert sich ein 19-köpfiges HR-Team, das seit dem 1. August 2023 von Maik Schendera geführt wird. Darüber hinaus übernimmt er die fachliche Leitung der Personalabteilungen in der Schweiz und Österreich. Er berichtet in dieser Funktion direkt an Frauke Wieckberg, Managing Director DACHB, und folgt auf Oskar Koch, der im Juni 2023 eine neue berufliche Herausforderung im Continental Konzern angenommen hat.

Im Anschluss an sein Studium der Wirtschaftswissenschaften an der Leibniz Universität Hannover folgte Schenderas Einstieg in den Konzern. Als Personalreferent betreute er mehr als fünf Jahre Continental Mitarbeitende aus der Montage und Fertigung von Hydraulik-, Elektronik-, Brems- und Luftfederkomponenten in einem Automotive Werk. Dann folgte der Wechsel in die Personalabteilung am Standort Hannover-Stöcken. Das Thema Luftfederung – insbesondere für die Erstausrüstung von Highend-Fahrzeugen verschiedener Hersteller - begleitete den 42-Jährigen dorthin: Über vier Jahre war er für die Mitarbeitenden aus diesem Bereich zuständig, bevor er 2019 in die Hauptverwaltung an der Büttnerstraße wechselte. Hier verantwortete Schendera zunächst den Personalbereich im Geschäftsfeld CST (Commercial Specialty Tires), bevor er 2020 die HR-Leitung für den Standort übernahm. Nun folgt mit dem Wechsel zu der Continental Tochter Vergölst eine neue berufliche Herausforderung innerhalb des Konzerns.

Der zweifache Vater aus Peine setzt in der Führung seines Teams besonders auf Vertrauen und Authentizität. „Ich würde mich selbst als sehr nahbar beschreiben. Ein Arbeitsumfeld, in dem Mitarbeitende sich immer wieder ausprobieren und neue Wege gehen können, ist für mich als Personalleiter sehr wichtig. Dazu braucht es eine Unternehmenskultur, in der Fehler als Chance verstanden werden, um wichtige Erfahrungen zu sammeln. Denn wo gehobelt wird, da fallen auch Späne – aus meiner Sicht unerlässlich, um sich als Organisation stetig weiterentwickeln und seinen Mitarbeitenden ein attraktives Arbeitsumfeld bieten zu können“, so Schendera.

An der neuen Position bei Vergölst hat ihn insbesondere der Perspektivwechsel gereizt: „Nach den langjährigen Erfahrungen in den verschiedenen Geschäftsbereichen sowie im Werk und der Hauptverwaltung freue ich mich nun darauf, gemeinsam mit meinem erfahrenen Team die Ärmel für die vielen operativen Herausforderungen des Handels hochzukrempeln“, erklärt er seine Entscheidung. Der erste Meilenstein wird der Umzug der Vergölst Zentrale in das neue Continental Gebäude am Pferdeturm sein, der noch 2023 erfolgen soll.

„Ich freue mich sehr, dass wir Maik Schendera für diese strategisch wichtige Position gewinnen konnten. Unsere Mitarbeitenden sind unser Motor – ohne sie geht es nicht. Herr Schendera bringt jahrelange Erfahrung im Personalbereich mit und kennt die unterschiedlichen Anforderungen innerhalb des Konzerns. Ich bin überzeugt davon, dass er mit seiner Expertise und seiner authentischen Art den Personalbereich erfolgreich für die Zukunft aufstellen wird – ein wichtiger Schritt, um ein attraktiver Arbeitgeber für unsere bestehenden und zukünftigen Mitarbeiter zu sein“, sagt Wieckberg zu der neuen Personalie.

Kontakt für Journalisten

Marlene Potensky-Friessner
Marketing Managerin DACH

Telefon: +43 2236 / 9009 - 20

E-Mail: marlene.friessner@contitrade.at
www.vergoelst.de

Triesterstr. 14
2351 Wiener Neudorf

Links

Presstexte und Fotos zum Download finden Sie unter

<https://vergoelst.de/presse.html>

<https://instagram.com/vergoelst/>

<https://www.facebook.com/vergoelst/>

<https://www.youtube.com/user/VergoelstReifen>

Über Vergölst

Mit einem Netzwerk von über 450 Standorten sichert Vergölst bundesweit die Mobilität der Kunden. 1926 in Aachen gegründet ist der Spezialist für Reifen und Autoservice stetig gewachsen. Seit 1974 ist Vergölst Teil des Continental Konzerns und hat seine Zentrale mittlerweile nach Hannover verlagert. Heute erwirtschaften rund 1.900 Mitarbeiter in ganz Deutschland einen jährlichen Umsatz von etwa 330 Millionen Euro.